



Fernández Noroña debe ser incluido en las “corcholatas” principales, pidió Ignacio Mier



El coordinador de **Morena** en la **Cámara de Diputados**, **Ignacio Mier Velazco**, consideró que el diputado federal y líder y de bancada del **Partido del Trabajo (PT)**, **Gerardo Fernández Noroña**, debe ser incluido como una opción dentro de las llamadas “corcholatas”.

Durante una rueda de prensa el también presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) aplaudió que la dirigencia de su partido motive “sin hipocresías” el registro de todo quien aspire a la candidatura presidencial.

“Es muy bueno que la dirigencia nacional empiece, sin hipocresías, a expresar libremente que todos los que aspiren que se registren. Y yo no diría que sean sólo cuatro, pueden ser cinco, seis”, entre los que consideró a **Fernández Noroña**.

Dicha declaración fue luego de que el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, envió una carta a mandatarios locales morenistas en donde pidió que se impulse la presencia de las principales “corcholatas”, es decir, **Claudia Sheinbaum**, **Marcelo Ebrard**, **Adán Augusto López** y el senador **Ricardo Monreal**.

No obstante, Mier Velazco consideró una opción más. “Está mi compañero **Gerardo Fernández Noroña**, yo digo que hay que incluirlo. Tiene 15 por ciento en las encuestas, ¿no? Siempre hay que dejar la posibilidad de que alguien más se inscriba”, aseveró.

[Fernández Noroña debe ser incluido en las “corcholatas” principales, pidió Ignacio Mier - Infobae](#)